

平成 17 年第 4 回定例会議決結果

議 案	付託 委員会	本会 議の 議決	市 政 12	市 フ 7	公 明 5	生 ネ 2	共 産 3
-----	-----------	----------------	--------------	-------------	-------------	-------------	-------------

条例・予算

東京都水道事業の事務の受託の廃止及び府中市公共下水道使用料徴収事務の委託について	建設環境	可決					
府中市人事行政の運営等の状況の公表に関する条例	総務	可決					
府中市手数料条例の一部を改正する条例	総務	可決					
府中市都市計画税条例の一部を改正する条例	総務	可決					
府中市商店街の活性化に関する条例	厚生経済	可決					
府中市国民健康保険条例及び府中市国民健康保険税条例の一部を改正する条例	厚生経済	可決				x	
府中市国民保護対策本部及び緊急対処事態対策本部条例	建設環境	可決			x	x	
府中市国民保護協議会条例	建設環境	可決			x	x	
府中市廃棄物の処理及び再生利用に関する条例の一部を改正する条例	建設環境	可決					
府中市市民会館・中央図書館複合施設整備事業契約	厚生経済	可決				x	
府中市立高倉保育所における指定管理者の指定について	文教	可決					
府中市郷土の森博物館における指定管理者の指定について	文教	可決					
府中市立府中グリーンプラザにおける指定管理者の指定について	厚生経済	可決					
府中市立府中の森芸術劇場における指定管理者の指定について	厚生経済	可決					
府中市長等有給特別職の職員の給与及び旅費支給条例の一部を改正する条例	総務	可決					
府中市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例	総務	可決					
府中市立介護予防推進センターにおける指定管理者の指定について	厚生経済	可決					
府中駅南口市営駐車場における指定管理者の指定について	建設環境	可決					

陳情

府中市発注工事から出る残土、ガラ等の処理に関する陳情	建設環境	継続					
公団家賃の値上げ見合わせと高家賃の引き下げ、居住の安定を図る国会決議の全面実現を求める意見書提出についての陳情	建設環境	採択					
府中市国保税の引き上げをしないことを求める陳情	厚生経済	不採択	x	x	x	x	
介護保険制度の利用者負担を止め、改善を求める陳情	厚生経済	不採択	x	x	x	x	

* 他に、福祉施設関係の指定管理者の指定に関する議案が 11 件、その他 1 件の議案ありました

府中市議会議員

杉村康之



ご意見ご声援をよろしくお願いします！

TEL 042-335-0097 / FAX 042-361-9856

Email sugimura@sea.sannet.ne.jp

URL http://www.fuchu21.gn.to

郵便振替 00150-1-102251

銀行口座 みずほ銀行府中支店 賉 4572242



府中一新、日本一新。

府中の元氣

フリーダムネット

No.18 2005.12

12月議会報告

市の行政評価は？

目標値は事前に設定し
Plan・Do・Check をしっかりと

<暮らしはこう変わる>

国民健康保険は加入者負担の保険税と国庫支出金で賄うことが原則ですが、3割以上を市の一般会計から補っています。この繰入金が年々増加しているため、18年度から国保加入者負担が引き上げられます。

テニスコートや文化センター施設の予約がもっと便利にスピーディにできるようになります。キャプテン端末は廃止し、新しい端末に切り替え、インターネットからでも予約ができるシステムになります。

廃プラスチック類を資源として回収することになりました。オレンジボックスの収集を、月3回は廃プラ、月1回をその他の不燃ごみの収集とし、1万トンごみ減量をめざします。

国民保護法の規定により、市長、職員、警察・消防・自衛隊関係者、専門家からなる国民保護協議会を設置し、国民保護計画を作成します。

発行所:市民フォーラム 〒183-8703 府中市宮西町 2-24

事務事業評価制度 - 目標値は事前に

杉村 施策評価の見込みは？ その場合、事務事業評価の扱いは？

総務部長 平成20年度からの後期基本計画において、施策の数値目標を示すことが必要ではないかと考えている。施策評価は、その進行状況を評価するものにしたい。また、施策評価導入後も事務事業評価は続けて実施し、引き続きホームページでも公開していく。

杉村 事務事業評価の目標値はいつの時点で設定しているか？

総務部長 評価表作成の時点で設定している。

杉村 評価時点で目標を設定するとなれば、目標や評価が甘くなるのではないか。年度当初に目標値を示すことはできないか？

総務部長 事務事業が適切に実施されるためには、目標値を事前に設定し、その目標値を意識しながら実施していく姿勢が重要だと認識している。年度当初の目標設定を検討していきたい。

乳幼児教育の重要性

杉村 心の発達のためには、親子関係や乳幼児教育が重要との文科省の報告書が出されたが、どう受け止めているか？

野口市長 常々私の思いいたすところと一致している。本市では、幼児教育や保育に取り組むとともに、在宅の親子の子育て、子育ちを支援するひろば事業などを展開している。しかし、子育ては家庭が基本であり、行政が今後、どのようにかかわり支援していくか、さらなる研究の成果を期待したい。

杉村 乳幼児教育、親への支援はどう関わるかというのは新たな行政課題です。現在は各部でそれぞれ対応していただいているが、府中市全体としてどう対応していくのか？ 各部の連携をどうとるか？

学校教育部長 教育委員会だけでは解決できない大きな課題。現在複数の部において課題ごとに連携を図っているが、さらに連携を深め、組織的に取り組む必要があると認識している。

杉村 子ども家庭部か学校教育部か、どちらが答えるかにも関心があった。この大事なテーマについて、どの部も遠慮して空白ができてしまうのが一番不幸なこと。特に教育の方で、ぜひ総合調整的なリーダーシップをとっていただきたい。

府中市の行政評価は？

府中市では、現在236の事務事業（保育所事業、高齢者生きがいづくり事業など）を実施しています。現行の事務事業評価制度では、平成15年度からの3年間で、毎年3分の1ずつ評価することになっています。



今回これについて質問したのは、2つの疑問がきっかけでした。1つは、事務事業評価よりも大きな枠組み単位の施策評価が導入されたら、事務事業評価が行われなくなるのかという点。大きな枠組みで評価することも大事ですが、一方で事務事業というディティールで評価することも同じように必要だと思うからです。もう1つは、現在の評価手順では目標値が評価表作成の時点で設定されているのではないかという点です。目標というのは当然何か行動を起こす前に設定すべきもので、行動が終ってから後付けで設定するのでは目標や評価が甘くなると思うからです。

これらに対し、左記のように充分な答弁が得られました。Plan（計画）Do（実施）Check（評価）、この流れが充分に機能すれば、職員はこれまで以上に各事業の意義や目標を意識しながら事業に取り組むことができます。市民や議会に対しても、各事業が分かり易く、より透明度の高いものとなり、より一層、質の高い府中の市政が期待できそうです。

乳幼児教育の支援にどう取り組むか？

毎日のように聞かれる異常な事件、子供や学校をめぐる様々な問題はある意味で私たち日本人の心の歪みの表れであると思います。まずは子供たちの心をそうした歪みから守ってやらなければなりません。

子ども家庭部では、日々幼い子供たちに接する中で「ひろば事業」などを展開してきましたが、児童虐待など現場で直面する問題への対応がまず先で、教育という観点は二の次でした。一方、学校教育部では、学校以外の領域に関わることには二の足を踏んできた感があります。

 幼い子供たちの健全育成を行政が支援せざるを得ないのが今日の状況です。この新しい行政課題に各部が連携して真正面から取り組んでほしい、子供たちを救ってほしい、という思いです。「連携を深め、組織的に取り組む」との答弁でしたので、多いに期待し、私も真剣に取り組んでまいりたいと思います。